

Altas temperaturas: CONAF llama a reforzar medidas para prevenir incendios en la Región de Valparaíso

Debido a las condiciones de tiempo atmosférico que experimenta actualmente la Región de Valparaíso, propicias para la propagación de incendios forestales, la Corporación Nacional Forestal (CONAF) instó a la población a reforzar las medidas preventivas y de mitigación.

Al respecto, el director regional de CONAF, Mauricio Núñez, explicó que “en estos días estamos con altas temperaturas, fuertes vientos, lo que aumenta la probabilidad de ocurrencia de incendios forestales. Por eso hacemos un llamado a evitar los trabajos en el área rural y urbana respecto de hacer soldaduras, ocupar galleteras (esmeriles) cerca de terrenos con pastizales o matorrales, y también las actividades al aire libre, como asados”.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, recordó que existe una restricción vigente en torno al uso del fuego para eliminar desechos agrícolas y forestales, desde el 1 de octubre pasado, en la Región de Valparaíso.

“De encontrar a alguna persona haciendo una quema, en este caso, eso es un delito con pena de cárcel”, añadió Núñez.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por otro lado, el directivo exhortó a vecinas y vecinos a proteger sus viviendas mediante “actividades de mitigación, es decir, manejo de la vegetación: cortar el pasto, los arbustos.

Toda esa vegetación se tiene que eliminar. De la misma manera, también se tiene que eliminar la basura. La idea es dejar la menor cantidad de combustible ante la ocurrencia de un incendio. Todos tenemos que aportar en ese sentido”.

Botón rojo y patrullajes

Asimismo, precisó que “dada las altas temperaturas que tenemos en este momento y las condiciones de viento, se activó el botón rojo (herramienta que analiza la temperatura, la humedad relativa, la velocidad del viento, humedad de combustible, como vegetación seca y muerta, y la probabilidad de ignición). En relación a ello estamos realizando patrullajes en conjunto con Carabineros y otros servicios (agro, municipios, Senapred, Bomberos, entre otros) en Valparaíso, Viña del Mar, Casablanca, Quilpué, Villa Alemana, San Antonio, Cartagena, Santo Domingo y Quillota”.

“Hacemos un llamado para que toda la comunidad apoye en este sentido, y cualquier foco se comunique inmediatamente al número 130 de CONAF, 132 de Bomberos o 133 de Carabineros”, finalizó Núñez.

Altas temperaturas: CONAF llama a reforzar medidas para prevenir incendios en la Región de Valparaíso



Altas temperaturas: CONAF llama a reforzar medidas para prevenir incendios en la Región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?